

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #740

Atendidas solicitudes de alumbrado público

El equipo técnico de Iluminación San Juan (ISAG) llegó a Jardín de Arenales para arreglar las lámparas que presentaban daños y tenían oscuras ciertas calles del sector, como la diagonal nueve.

“Genial, necesitábamos esa luz. Lastimosamente hay mucho muchacho desordenado que aprovecha la poca visibilidad”, aseguró la habitante del barrio, Rosalba Vélez Ferreira.

De igual manera, se adelanta la instalación de ocho postes dobles en la nueva rotonda de El Consuelo, obra que ya está en funcionamiento y busca mejorar la movilidad en el sur del municipio.

Miércoles 23 de mayo de 2018

GIRÓN
Monumento Nacional